



5 Pièces

176 m²

Réf. 84139302

1 195 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune de Tournettes-sur-Loup, en position dominante dans un quartier résidentiel calme, non loin du village, cette maison de 2021 bénéficie d'une vue panoramique sur les collines environnantes et l'horizon méditerranéen. Accompagnée d'une piscine, elle prend place sur un terrain de 1232m². Elevée de deux étages sur rez-de-chaussée, elle développe 176m² de surface habitable et se compose de :- Au rez de chaussée, un hall d'entrée, un séjour, une cuisine ouverte, une buanderie et wc ;- Au premier étage, trois chambres dont une suite de maître avec dressing et salle de bains, une salle ...

In the commune of Tournettes-sur-Loup, in a dominant position in a quiet, residential area not far from the village, this 2021 house enjoys panoramic views over the surrounding hills and the Mediterranean horizon; with a swimming pool, it sits on 1232m² of land; with two storeys over the ground floor, it offers 176m² of living space and comprises:- Ground floor: entrance hall, living room, open-plan kitchen, utility room and wc;- The first floor comprises three bedrooms, including a master suite with dressing room and bathroom, a shower room and dressing room;- On the second and top floor, a ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

